



Soirée voyage en Allemagne 2015

publié le 13/06/2015 - mis à jour le 13/11/2019

Chers parents,

Nous vous proposons de nous réunir mardi 23 juin à partir de 18 heures en salle polyvalente du collège, afin de vous présenter le voyage en Allemagne/ Autriche 2015.

A cette occasion, les élèves germanistes des classes de 4èmes et de 3èmes vous présenteront leurs exposés ainsi que les photos / film pris lors du séjour et nous fêterons la fin de l'année par un moment de convivialité !

Mesdames Couturier, Fournier, Richez et Faugerox



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.